Die Mitte Büron



Rückblick Parteiversammlung vom 03. Februar 2023

Vor der ordentlichen Parteiversammlung konnten zahlreiche Interessierte den Worten von Gemeinderat Giovanni De Rosa folgen. Gespannt hörte man den Ausführungen von der Entstehung bis zur Einweihung des Gwunderspazierganges zu. Wir danken Giovanni De Rosa bestens für die eindrückliche Führung im Büroner Zentrum.

Im Anschluss wechselten wir in die Dorfstube zur ordentlichen Parteiversammlung und die rund 20 anwesenden Personen genehmigten die Rechnung 2022 einstimmig. Folgende Personen wurden für ihre Tätigkeit zu Gunsten der Partei und der Bevölkerung nach ihren Rücktritten geehrt: Hans Lütolf (Bildungskommission), Margrith Zurkirch-Arnold (Kirchenrat) und Raphael Kaufmann (Vorstand). Nach dem geschäftlichen Teil orientierten Prisca Vogel aus dem Gemeinderat und Roland Bucher als Kirchenratspräsident aus ihren Gremien.

Parteipräsident Jürg Schär bedankte sich bei allen Anwesenden, den Engagierten der "Die Mitte Büron" und freut sich weiterhin auf ihre Unterstützung. Die Teilnehmenden haben den Imbiss im Anschluss an die Versammlung genossen und noch bis in die frühen Morgenstunden die Kameradschaft gepflegt.

Vorstand Die Mitte Büron

Jürg Schär auf der Tour im Wahlkreis Sursee

Habt ihr Jürg Schär in Büron, Schlierbach, Triengen, Hildisrieden, Beromünster, Ruswil oder an einem anderen Ort im Wahlkreis Sursee angetroffen? Bei Wind, Schnee und tollem Sonnenschein hat sich Jürg Schär in der Region präsentiert und an Podiumsveranstaltungen teilgenommen.

Vielen herzlichen Dank für die tollen Begegnungen und spannenden Gespräche.







Jürg Schär, Büron

Herzlichen Dank für Ihre Unterstützung.

Nicht verpassen: Sonntag, 02. April 2023, Wahlapéro 18 Uhr auf dem Gemeindeplatz "Träff-Ponkt"



